

EL HERALDO
DE MÉXICO

Recuperación económica se va a ver en el segundo trimestre de 2020: Santander

El país enfrenta un entorno complejo y en la primera mitad del próximo año la economía va avanzar todavía un “poco lentona”

La recuperación de la economía mexicana se va a ver con mayor claridad en el segundo trimestre de 2020, consideró **Héctor Grisi**, director general de **Santander México**.

En su opinión, el **país** enfrenta un entorno complejo y en la primera mitad del próximo año la **economía** va avanzar todavía un “poco lentona”.

“Sin embargo, por las señales que estamos viendo, hacia el segundo trimestre estaríamos viendo una mejoría”, principalmente por las inversiones en el **sector energético**.

En reunión con **medios**, el directivo reconoció que la desaceleración económica por la que atraviesa el país es más pronunciada que la observada en el primer año de gobierno de **Enrique Peña Nieto**.

Esta desaceleración se ve en menor inversión, principalmente entre las pequeñas y medianas **empresas (Pymes)**, agregó.

Panorama no es desesperanzador

Al ser cuestionado sobre el reporte de **Standard & Poor's (S&P)** donde asegura que la banca presenta un panorama “desesperanzador” para 2020, Grisi respondió: “me choca esa palabra” y negó tal perspectiva.

“Estamos preparados para afrontar lo que venga, tenemos un banco sólido y estamos en los sectores que nosotros consideramos más dinámicos de la economía por el momento, aunque eso siempre cambia”, agregó.